



Pièces	4 Pièces
Superficie	125 m²
Référence	87110803
Prix	255 000 €

St-Antoine-sur-l'Isle

Maison à vendre (33660)

Découvrez cette maison contemporaine de plain-pied, construite en 2022, qui séduira par ses volumes généreux, ses prestations modernes et son excellent rapport qualité/prix. Dès l'entrée, vous profiterez d'une magnifique pièce de vie de près de 70 m², baignée de lumière, avec une cuisine semi-ouverte parfaitement intégrée, offrant un espace convivial idéal pour recevoir famille et amis. L'espace nuit comprend trois chambres, dont une suite parentale avec sa salle d'eau privative, garantissant confort et intimité. Un garage double complète ce bien, offrant un vaste espace de stationnement et ...

Discover this contemporary single-story home, built in 2022, which impresses with its spacious layout, modern features, and excellent value for money. Upon entering, you are greeted by a magnificent, light-filled living area of nearly 70 m² featuring a perfectly integrated semi-open kitchen—an ideal, welcoming space for entertaining family and friends. The sleeping area comprises three bedrooms, including a master suite with a private en-suite shower room, ensuring both comfort and privacy. A double garage completes the property, providing ample space for parking and storage. In terms of ...

IN FINE PROPERTIES

775 avenue de la Plaine - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

